LAIDEA

SEMANA

PERIÓDICO

HEMEROTECA PROVINCIA SCHIA MORENO GARRIDO A L M E R I A

SUSCRIPCION.—Trimestre, 1 peseta.—Núm. suel-

REDACCION: PLAZA DE LA CONSTITUCIÓN.—ANUN-

. ,208: A PRECIOS CONVENCIONALES,

DE NUESTRA CUENTA

Floy es para nosotros, día de gloria. Un pensamiento nobilísimo, evangélico, tiempo ha perdido en la procelosa del humano egoismo, ha tocado por fin, la tierra salvadora do un corazón, también evangélico, y por dicha, para nosotros, superior a todo anhelo, antes que a ninguna otra, se acerca demandando hospitalidad à nuestra puerta.

El corazón, la zarillo de ese pensamiento naufrago, que cegara la impiedad ambiente, sin duda sabía que no habíamos de permanecer sordes á su llamamiento.

de, sepa que en el pobre hogar de nuestros sentimientos, hallaron siompre acogida amorosa cuantos náufragos del vivir nos pidieron un aliento de esperanza para sus abatidos espíritus, ó un latido do fortaleza para sus desfullecidos enorpos.

Sepa, en suma, que desde este momento nos tendrá à todas horas dispuestos en pró de la cristiana causa que proluja en su artículo, y que las columnas de este periódico, serán tan pronto campanas que citen, con sus vibrantes ecos, à los rehacios en acudir à tau humanitaria obra, como espadas fulmineas que externinen a los escribas ó fariscos, que intenten manchar con la baba de gus torcidas pasiones, la excelsitud de tan sublime pensamiento

UNA LIMOSNA

SR. D. GABRIEL G. LAMAR.

A usted, mi buen amigo, acudo demandando acogida en las páginas de LA IDEA—quo tan dignamente dirije—á una que merecerá, sin duda, su más profunda simpatla, amparo y propugación

Recuerdo que en el «fondo» del on su eterrence número primero de su semanarlo, se mos si, que hacian veridicas afirmaciones sobre la amoresamente entrada priesa de este pueblo en las nies de la Cienta vias de la moderna cultura; à la que nes del Dolor.

abnegados y generosos acuden con usted, les jóvenes que se agruparon para chacers un periódico.

Tiene usted razón: solar y ambiemtes hay en Dalías para que se asienten y vivan y prosperen las ideas de la actual civilización. El Progreso, ley sociológica, es ariete potentísimo que desmorona y arrasa lo arcáico y ruinoso, para ievantar lo moderno y bienhechor.

A las indudables y positivas mejoras que disfruta hoy este país, vendrán a sumarse otras muchas que se encuentran latentes, en crisálida, pero que saldrán á luz, influídas por el calórico de su virtual bondad, y avivadas por el impulso de sus iniciadores.

Si para germinar y fruotificar la semilla, bastale con terreno y atmosfera adecuados y cultivadores tenaces den psicológico, fructifiquen, precisan análogos elementos, aunque bascados y tomados del campo espiritual.

Dese una idea; que los iniciadores y propagandistas de ella la presenten limpida y despojada de bastardo egoismos; viertanla sobre los hombros, sobre la humanidad,—que es el campo de cuttivo—y esperese tranquilo la recompensa al trabajo; la planta, la idea, crecerá potente y lozana, y la cosecha, abundosa, llenará los silos y graneros.

Por fortuna, en este país tenamos mucho ganado, para el arraigo y fructificación de las ideas, por que si la conquista del hombre para el bien, es lo primero, podemos aborrarnos el esfuerzo; el hombre se nos efrece por coguiera. Los moradores de Duias, están siempre en apotencias, para todo lo que se llame cultura y progrego.

do lo que se llame cultura y progreso. Pues bien; si en el orden intelectual; los hijos de esto pueblo han realizado positivas conquistas y se proparan para otras mayores, no debemos olvidar el mundo de los sentimientos; que cabez y corazón deben marchar al unisono si queremos que el equilibrio subsista. Si está probado paludinamente que al cerebro dalien se es ancho campo abierto a toda idea progresiva, probemos igualmento que su corazón es llanura fertil donde los sentimientos del bien se encuentran en su eterreno» adecuado Demostremos, si, que Dalias acogo gozosa y amorosamente, lo mismo las creacio. nes de la Ciencia que las palpitacioY basta de preambulo, y alla va la

Legendaria es en este pueblo la piedad, y buena demostración de ella nos la ofrece esa falance de miseria viviente que se arratra de puerta en puerta en en esta en esta en el esta el

Yo opino que esa limosna seria mas efectivas, si se metodizara, ordenara y scalizara, y si para todos los pobrea no alcanza la totalidad de este proyecto, al menos el mal desapareceria para algunos.

Entre aquella columna de postulantes del hambre van pobres y desvalidos ancianos meptos para el trabajo à cuya vistà el alma se conmuevo.

Y propongo: Seria disparatada la creación de un Asilo para ancianos pobres, hijos de este pueblo—ya que la escasez do medios obligáso al exclusivismo, al facro—donde tengan amparo, uama, alimento y asistencia? Se pedría conseguir que esos desgraciados seres tengan para el resto de sus días, manos cariñosas que los protejan y defiendan y que al morir les cierren sus gastados ojos?

¡Pobres viejos, famélicos, abatidos; máquinas inscrvibles y arrumbadas por inútiles en el desvan del olvido; no temer, vuestras penas serán prontamente reparadas. Los hijos pudientes de Dallas, tenderán sobre vesetros una mirada, no de piedad, sino de reconocimiento, pues al cabo, vosotros fulsteis nuestros predecesores en el orden de la creación muntiros brazos sostuvieron el mundo silenal que boy abruma vuestros hombros; pero somos los fuertes y os debemes la ayuda que necesitais. Arriba vuestros corazones. No decaed, no, que el alma generosy de vuestros convictinos, se conmoverdy sus manos aportarán presurosas el óbolo, cuando las mías suplicantes, les pidan: ¡Una limosna para los pobrocitos viejos; una limosna por amor de Dios!

¿No lo espora V. tambien asi, quorido D. Gabriel?

Veremos: Sabe que le aprecia su unigo

ENRIQUE MARIN